



確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成

修学旅行 校外学習

3年生は24日・25日・26日の3日間の修学旅行に行ってきました。1日目、2日目と雨に降られ、水上バスには乗れませんでした。国会議事堂、ディズニーランド、スカイツリー、ルミネ the よしもとなど、日常生活とは違い、貴重な体験をしました。2日目の夕食はテーブルマナーをホテルのマネージャーから教えてもらいました。3日目は快晴のもと、江ノ島電鉄で鎌倉駅まで町並みを巡り、小町通りをグループで散策しながら鶴岡八幡宮まで歩きました。帰途はバスでの長旅となりましたが、車中でカラオケやビデオを見ながら、クラスで楽しい時間を過ごしました。3日間、大きく体調を崩す人やけがもなく無事に帰ってくることができました。出発の時に豊浜中学校の目指す生徒像の「学ぶ」「鍛える」「思いやる」を実践する絶好の機会であるとお話しましたが、生徒たちはいろいろなことを学ぶことができた3日間になったと思います。あたたかく送り出していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

1・2年生 校外学習（4月25日）

1年生は、伊賀市に組紐作り体験による創作活動や忍者博物館での見学など、学年や、クラスの仲間との親睦を図ることができました。

2年生は、名古屋で北浜中と合同で校外学習をしました。名古屋市科学館やトヨタ産業技術記念館で楽しい時間を過ごしました。北浜中とは十分に交流する時間はとれませんでした。来年度に向けて一歩前進です。

豊浜中学校 東豊浜町の1・2年生女子 大活躍！

5月3日、東豊浜町の高羽江社で地元の中学1・2年生女子によるお田植神事が行われました。

この神事はこの地を開拓された祖先神でその威徳をたたえ、千数百年の古木より産土神、鎮守神としてお祀りし明治3年以來、お田植神事が行われています。

御田植は、どこの社でも行われていますが大々的に行われるのは伊勢神宮、猿田彦神社とここ高羽江社の3社です。



現在の桜浜中③

4月19日に撮影した桜浜中学校の様子です。



ちがうことは悪いこと？

みなさん、この詩を知っていますか？

**だれかを責めるときには 「みんなとちがう」というけど
毎回「みんな」にあてはまる そんなやつなんているのかよ
できないことへの憧れをつくりかえてく勇氣もなく
足をひっぱるのには夢中 なんてもったいないやいやい**

これは歌手のきゃりーぱみゅぱみゅさんの「もんだいガール」の中の歌詞です。学校生活の中で、よくある光景ではないですか？「みんなとちがう」ことを理由に、そのちがう誰かを見つけて攻撃しなければ自分が攻撃されてしまう。攻撃されないためには、「みんなとおなじ」ように振る舞い続ける。一人一人色々な人がいるから毎日が一段と楽しくなるという気持ちを持てばもっと楽に学校生活も送れるのではないかな。

5・6月の行事

- 14日(月) 振替休業日
- 17日(木) 眼科検診(全校)
- 19日(土) 市中部連春季大会(バレー、卓球、野球)
- 20日(日) 市中部連春季大会(バレー、野球)
- 21日(月) 耳鼻科検診(1年生)
- 26日(土) 資源回収8:00~ 予備日(27日)
- 28日(月) 教育実習開始~6月15日(金)

6月

- 7日(木) 連合陸上大会(弁当必要)
- 9日(土) テスト前部活動停止期間
- 14日(木) 前期中間テスト(給食なし)
- 15日(金) 前期中間テスト
教育実習終了
- 22日(金) 第1回進路説明会(3年生)
- 23日(土) 陸上通信四種
- 25日(月) PTA本部役員会・役員会

※6月1日から7月8日まで高柳の夜店が始まります。ルールを守って安全に！